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 代表質問発言通告書（２日目） 

平成 17 年６

 
 

 
 
 

順

位 

氏  名 

(会 派 名 ) 
発 言 事 項 

１ 大 浜 美早江 

( 公 明 党 ) 

１ 安心・安全

な街づくりに

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 子育て支援 

 について 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 不妊治療の

公的支援につ

いて 

 

本

(１

 

(２

 

(３

 

 

 

(１

 

 

(２

 

 

 

 

(１

 

(２

 

 

 

 

            公 明 党   30 分 

            社 社 ク ラ ブ   25 分 

            自 民 ク ラ ブ   20 分 

            民 主 ク ラ ブ   15 分 

月７日（火） 

割当時間（答弁を除く）
発 言 要 旨 

下記項目について署名陳情が出されているが、

市の現状と今後の取り組みを伺う 

) 空き交番ゼロへの取り組み強化 

) スクールガードリーダー(地域学校安全指

導員)の配置 

) 必要箇所へのスーパー防犯灯の設置 

) ファミリーサポートセンターについて 

   実施後の状況、成果及び課題 

) ブックスタートについて 

実施後の状況と本市の取り組みの特色

について伺う 

) 特定不妊治療費助成の申請方法について

伺う。本市として広報はどのように行ってい 

るのか 

) 不妊専門相談センターの利用状況はどう

か 



 
順

位 

氏  名 

(会 派 名 ) 
発 言 事 項 発 言 要 旨 

(１) 精神障害者の小規模作業所の法人化不採 

  択について 

   その理由は何か。また今後の法人化の見

通しはどうか 

 

(２) 本年３月開所した「知的しょうがいネッ 

  トワークそうせい」について 

   事業内容とこれまでの利用状況を伺う 

 

(３) 今年度からの児童館での夏休み障害児受

け入れ事業はどのようになるのか 

 

(４) 障害児タイムケア事業の活用については

どうか 

 

 

 

 

 

(１) 開館後の利用状況はどうか 

 

(２) 16 年度の決算の見通しはどうか 

 

(３) 集客力を高めていくために、どのような

取り組みを考えているのか 
 
 
 
 
 
 
 

  ４ 障害福祉に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ ぶんかテン

ブス館につい

て 

 

 

 

 

 

 

【答弁を求める者】 
市長、助役、教育長、関係部長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



代表質問（２日目） 平成 17 年６月７日(火) 

順

位 

氏  名 

(会 派 名 ) 
発 言 事 項 発 言 要 旨 

２ 大 浜 安 史 

( 公 明 党 ) 
１ 個人情報保

護について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 那覇港管理

組合について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ ダイエー那

覇店の撤退に

ついて 

 個人情報保護に対する国民の意識の高まりに

伴い、住民基本台帳の閲覧をこれまでの「原則

自由」から「一定の制限」への必要性が指摘さ

れ、総務省でも検討の動きが報道されている。 

熊本市では、条例を制定して、すでに閲覧の

制限がなされていると聞いているが、本市でも、

それにならって条例を制定するつもりはないか

伺う 

 

 

 

那覇港管理組合によると、旅客船バースの位

置を変更するため、港湾計画の変更が報じられ

ている 

(１) どこから、どこに変更するのか 

 

(２) 変更する理由はなにか 

 

(３) 工事期間はいつからいつまでで、供用開 

始はいつか 

 

(４) 位置を変更することにより、本市にとっ

てはどんなメリットが期待できるか 

 

 

 

 報道によると、ダイエー那覇店の撤退が決定

されそうである。沖映通りへの集客に大きな役

割を果たしてきたが故に、撤退により、同通り

のにぎわいがなくなることを懸念する 

(１) 建物の跡利用について、那覇市はどのよ

うに考えているか 

 

(２) 家主の意向はどうか 

 

(３) 現時点で、どのような引き合いがあるの 

か。 

 

(４) ダイエー那覇店が撤退することで、約 400 

名の従業員や関連業者等の解雇が予想され

るが、雇用対策についてはどのように考え

ているのか伺う 



 
 

順

位 

氏  名 

(会 派 名 ) 
発 言 事 項 発 言 要 旨 

 念願であった、石嶺線の道路整備事業がスタ

ートし石嶺町住民の皆様から大変喜ばれている 

(１) 道路の整備計画によると、市道石嶺 17 号

との交差点部分に中央分離帯が設置される

とのことで、石嶺住民の皆様からは、生活

道路の往来ができなくなると大変困ってし

まうとの苦情の声が多く寄せられている。

中央分離帯を設けないで従来どおり道路が

利用できるようにしてもらいたいとの強い

要望がある。どのように考えているか伺う 

 

 

(２) 高齢者や子供たちが安心して横断できる

よう横断歩道や信号機の設置をしてもらい

たいとの住民の声がある。設置する考えは

ないか伺う 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ４ 道路行政に

ついて 

【答弁を求める者】 
市長、関係部長 

 
 
 
 
 



 代表質問（２日目） 平成 17 年６月７日(火) 

順

位 

氏  名 

(会 派 名 ) 
発 言 事 項 発 言 要 旨 

３ 平 良 正 邦 

(社社クラブ) 
１ 難病患者へ

の行政支援事

業について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 消防行政に

ついて 

 

 

 

(１) 12 月定例会以降、県から入手した情報は

具体的にはどのようなものか 

 

(２) 支援事業に責任をもつ担当窓口はどこか 

 

(３) 那覇市に居住する難病患者へ、居宅支援

事業をどのように周知させ、また難病患者

からの要望や意見などをどのように聴取し

たのか 

 

(４) 那覇市として支援事業を具体化するため

に、予算措置はどのようになされているの

か 

 

(１) 国の基準に対して那覇市の消防行政はど

のくらいの水準を満たしているのか 

 

(２) 那覇市の消防行政と消防活動について説

明を願う 

 

(３) 国場出張所に消防車がないことについて

伺う 

  ① 国場出張所の設立の経緯と目的につい 

   て 

 

  ② 配備された消防車及び消防職員につい 

   て 

 

  ③ 受け持ち範囲について 

 

  ④ 国場出張所から消防車がなくなった時

期や経緯について 

 

  ⑤ 消防車を配備しなくなった理由につい 

   て 

 

  ⑥ 消防車がなくなってから今日までの期

間、受け持ち区域での火事などの発生件

数や被害状況、被害金額について 

 

 
 



 代表質問（２日目） 平成 17 年６月７日(火) 

順

位 

氏  名 

(会 派 名 ) 
発 言 事 項 発 言 要 旨 

  ⑦ 国場出張所から消防車を無くすこと

を、地域住民にどのように説明をされた

のか 

 

(４) 今年３月下旬に国場で発生した火事につ

いて伺う 

  ① 消防署に 119 番通報があって、消防車

が現場に到着し、鎮火させるまでの一連

の状況を時間の経過とともに説明願う 

 

  ② 翁長市長の地元である真和志地区の国

場で、このような住民を不安に陥れるよ

うな事態が発生していることについて、

どのような考えなのか、また、直ちに国

場出張所に消防車を配置するよう消防当

局に指示する考えはあるのか伺う 

 

 

(５) 西消防署の建設計画について伺う 

  ① 西消防署の建設に至った経緯や目的に

ついて 

 

  ② 現在は更地になっているが、その間、

西消防署の受け持ち範囲と消防活動など

の補完体制はどのように準備されている

のか伺う 

 

  ③ 西消防署がなくなっていることの、地

域住民への説明をされたのか、また、地

域住民はこのような事態を受け入れ、納

得したのかを伺う 

 

(６) 国場出張所の消防車の配備廃止や、西消

防署の移転建設など一連の消防署の統廃合

における条例改正や、行政上の手続きにつ

いて伺う 

 

 

   

【答弁を求める者】 
市長、関係部長 

 
 



 代表質問（２日目） 平成 17 年６月７日(火) 

順

位 

氏  名 

(会 派 名 ) 
発 言 事 項 発 言 要 旨 

４ 座 覇 政 為 
（自民クラブ） 

１ 日本脳炎予

防接種(集団)

中止について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 防災につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 那覇市の公

金管理対策に

ついて 

 

 

 

(１) 那覇市は６月１日、日本脳炎の集団予防

接種について、本年度残り３回を中止する

と発表しているがなぜか伺う 

 

(２) 平成 16 年度及び 17 年度実施済み人員、

予防接種率はどうか伺う 

 

(３) 市民負担の金額や今後の影響はどういう

ものと考えているのか伺う 

 

 

 

津波対策はどうなっているか。那覇市が想定

したシミュレーションをもとに説明せよ 

(１) そのポイントに津波の高さは何メートル

を想定したか伺う 

 

(２) 震源地から何分後に第一波は来ると想定

しているか。その被災地はどこまで及ぶか

伺う 

 

(３) 避難する高台までの最短距離及び所要見 

込み時間について伺う 

 

(４) 被災地と想定している地域にあるマンシ 

ョンやホテルからは避難可能か。避難場所

の指定状況等について（課題や問題点等は

どんなものが考えられるか）伺う 

 

(５) 国のガイドラインとの関係などについて 

  説明を求める 

 

 

 

 ４月１日からペイオフが全面解禁されたが、

取引先の金融機関が破綻した場合を想定した計

画書の内容について、那覇市の対策はどうなっ

ているか伺う  

 

 

 



順

位 

氏  名 

(会 派 名 ) 
発 言 事 項 発 言 要 旨 

(１) 本市における飼い犬の登録件数は、平成

15 年度は 9，216 頭というが、どのようにし

て把握しているのか。また平成 17 年４月現

在の件数はいくらか伺う 

 

(２) 飼い犬は原則として狂犬病の予防接種を

受けていなければならないが、接種率はど

うか。また１頭当りの市民負担と、市が業

務委託した相手先への予算及び契約方法を

他市と比較して説明せよ 

 

(３) 通知もれのミスが大きく報道され、仕事

のずさんさを指摘されたが、原因と対処策、

そして担当者の責任のとり方についても説

明せよ 

 

(４) 犬に対する市民の苦情状況はどうか伺う 

 
 

  ４ 飼い犬・徘徊

犬対策につい

て 

 

 

【答弁を求める者】 
市長、助役、収入役、関係部長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 代表質問（２日目） 平成 17 年６月７日(火) 

順

位 

氏  名 

(会 派 名 ) 
発 言 事 項 発 言 要 旨 

 沖縄振興計画に、「旧軍飛行場用地など戦後処

理問題等の諸問題に引き続き取り組む」とされ

ているが、この問題解決に向けた本市の具体的

な取り組みについて市当局の見解を伺う 

 

(1) 問題解決に向けた市の役割について問う 

 

(2) 現在の計画と問題解決への進捗を問う 

 

 

 

 

 

那覇市保安灯設置事業では、自治会が設置者 

となっているが、那覇市が設置者となり、維持

管理まで含めた責任を果たす役割を担う必要性

があるかと本員は考えるが、市の見解を問う 

 

 

５ 上 里 直 司 

（民主クラブ） 
１ 那覇市の旧

軍飛行場問題

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 保安灯につ

いて 

 

 

 

 

 

 

【答弁を求める者】 
市長、関係部長 

 
 


